

Artikel vom 08.01.2024

[MU zu Besuch im Weingut](#)

Winterempfang der Mittelstands-Union Erlangen-Höchstadt



In die „Fremde“ zog es, die Mitglieder des Kreisverbandes ERH um ihren Kreisvorsitzenden Peter Brehm (Weisendorf). Der traditionelle Winterempfang fand heuer auf dem Weingut des Mitgliedes Markus Meier in Ulsenheim bei Uffenheim statt. Trotz schlechter Witterungsverhältnisse hatte sich eine überaus große Teilnehmerzahl auf dem Weg gemacht, wo es am Zielort eingangs einen „Flying Sektempfang“ gab.

Die Unternehmerschaft der Mittelstands-Union Erlangen Höchstadt freute sich sehr, dass sie mit Dr. Markus Krall erneut einen hochkarätigen Referenten zu ihrem Winterempfang gewinnen konnte.

„Wie muss ich mein Unternehmen für die nächsten zwei Jahren aufstellen, wo geht die Reise hin?“ Die Mittelständler, in der Regel Arbeitgeber, befassten sich mit brandaktuellen Themen. Wirtschaftskrise, Inflation, Geld- und Geopolitik geben Anlass zur Sorge.

In einem aufschlussreichen, mit lockeren Witzen untermalten und hochinteressanten Referat erfuhren die Mittelständler wichtige Informationen bezüglich der bevorstehenden Geldwertentwicklung, die für deren weitere strategische Entscheidungen notwendig sind.

Eine rege Diskussion nebst Gedanken- und Erfahrungsaustausch schloss sich an. Nach dem

stilvollen Weihnachtsmenü und einem Rundgang durch den Weinkeller, ließ man den Abend gemeinsam ausklingen. (LEO HILDEL)